

Bezirksliga

TTC Wehr : TTC Laufenburg
Samstag, 20.04.2024, 13:30 Uhr

Sieg für den TTC Wehr

Mit 7:3 setzte sich die Heimmannschaft des TTC Wehr in der Bezirksliga gegen den TTC Laufenburg durch. Das Spiel am Samstagnachmittag dauerte insgesamt weniger als 2 Stunden und wurde vorwiegend durch Himmelsbach und Diestelberger, die all ihre Partien siegreich gestalteten, entschieden.

Der Verlauf im Einzelnen: Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Himmelsbach / Diestelberger und Kempf / Ruch, das Himmelsbach / Diestelberger letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Julius Ruch war für Finn Griener am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Auf dem falschen Fuß erwischte Lucas Diestelberger seinen Gegner Florian Kempf beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Der Zwischenstand nach dem dritten Spiel des Nachmittags lautete damit 2:1. Einen Sieg holte im Anschluss Lara Himmelsbach bei ihrem 3:1 gegen Moritz Ruch. Lucas Diestelberger hatte gegen Tina Schäuble, wie im Vorfeld erwartet werden musste, bei seinem 3:0 wenig Probleme. Da gab es nichts zu rütteln. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte Lara Himmelsbach das Match gegen Florian Kempf und gewann in vier Sätzen. Der Spielstand zu diesem Zeitpunkt lautete somit 5:1. Deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Finn Griener gegen Tina Schäuble. Das musste man neidlos anerkennen. Zwar brachte Moritz Ruch Lucas Diestelberger phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Lucas Diestelberger mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher ausgeglichen erwartete Partie. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Finn Griener, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Florian Kempf verlor. 6:3 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Recht kurzen Prozess machte wenig später hingegen Lara Himmelsbach beim 11:3, 14:12, 11:9 mit Julius Ruch. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 7:3 beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Wehr die Saison mit einem Punkteverhältnis von 27:5 bei 12 Saison-Siegen, einer Niederlage und 3 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Laufenburg erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 21:11. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Wehr

Doppel: Himmelsbach / Diestelberger 1:0

Einzel: L. Himmelsbach 3:0, L. Diestelberger 3:0, F. Griener 0:3

TTC Laufenburg

Doppel: Kempf / Ruch 0:1

Einzel: F. Kempf 1:2, M. Ruch 0:2, J. Ruch 1:1, T. Schäuble 1:1